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За чистоту 
и порядок на заводах

В своем докладе на XVIII Все
сою іной партконференции тов. Ма
ленков говорил:

„Бескультурье, захламленность, 
царящие на многих предприятиях, 
мешают организовать труд рабочих, 
мастеров, инженеров, мешают им 
производительно использовать рабо
чее время. Все это приводит к то
му, что снижается производственная 
мощность предприятий, уменьшается 
выпуск продукции и ухудшается ее 
качество". До самого последнего 
времени любой из заводов Выксы 
мог служить иллюстрацией к этим 
словам товарища Маленкова. Зах
ламленность, загрязненность рабо
чих мест вцеіах металлургического, 
машиностроительного и других за
водов пагубно отражалась на про
изводительности, была причиной вы
пуска недоброкачественной продук
ции.

Лишь после решений XVIII Все
союзной партконференции руководи
тели цехов взялись за наведение 
порядка и чистоты на .рабочих мес
тах.

Во многих цехах порядок сейчас 
уже наведен. Примером может слу
жить холодный отдел фитннгового 
цеха металлургического завода. Го
товые муфты здесь не валяются 
около станков как раньше, а уби
раются в специальные ящики, пол 
чисто подметен, станки регулярно 
очищаются от грязи.

Значительно чище стало в ново
трубном, новомартеновском, вило
прокатном и других цехах металлур
гического завода. В новотрубном 
поставлены даже урны для окур
ков. Но до идеальной чистоты еще 
далеко. Не совсем ликвидирована 
захламленность в литейном пролете 
нового мартена, а ва канаве ста- 
ромартеновскэго цеха мусора и 
грязи еще полно.

На машиностроительном заводе 
ДРО многое уже сделано для наве
дения чистоты. Для

особенно же много ее в машинном 
отделении. Капитан парохода ком
мунист Бубнов настолько, видимо, 
свыкся с грязью, что не замечает 
ее.

„Грязь—неизбежный спутник и 
источник расхлябанности, расшатан
ности дисциплины, разболтанности, 
отсутствия порядка на заводе"— 
говорил тов. Маленков в докладе 
на XVIII партконференции. Воспи
тывая в людях чувство высэкоооз- 
нательной дисциплины, партийные 
и профсоюзные организации обяза
ны прививать каждому рабочему 
навыки элементарной культуры, 
опрятности. Мале привгсги цех в 
порядок, надо, чтобы этот 
поддерживался все время.

В договорах социалистического 
ювнования часто можно встре

тить пункт: содержать в чистоте 
рабочее место. Но как проверяется 
выполнение этого обязательства? В
лучшем случае это делается фор 
мально, а как правило о нем за 
бывают. В новотрубном цехе урны 
для окурков поставлены, но окур
ки можно увидеть и на полу, тут 
же, возле урны. Это лишний раз 
подтверждает, что надо упорно 
прививать каждому рабочему навы 
кн культуры.

Взявшись за наведение порядка 
на рабочих площадях цехов, руко
водители заводов не могут этим

VIII СЕССИЯ ВЕРХОВНОГО 
СОВЕТА СССР 1-го СОЗЫВА

1-го марта закрылась VIII сес-Іные и культурные мероприятия
спя Верховного Совета СССР. Ут
ром под председательством Предсе
дателя Совета Национальностей де
путата Шверника состоялось за
ключительное заседание Совета На
циональностей и вечером под пред
седательством Председателя Совета 
Союза депутата Андреева — заклю
чительное заседание Совета Союза 

пивший с заключительным 
словом на заседании Совета На
циональностей Народный Комиссар 
финансов СССР тов. Зверев от
метил, что государственный бюд
жет СССР на 1941 год был под 
вергнут на сессии Совета Нацио
нальностей обстоятельному обсуж
дению. Выступления депутатов под
твердили, что новый бюджет пол
ностью отвечает решениям XVIII 
Всесоюзной конференции ВКП(6) 
и обеспечивает выполнение задач, 
поставленных перед страной в этом 
году в области хозяйственного, куль
турного и оборонного строитель
ства. Но поручению Совета Народ
ных Комиссаров СССР тов. Зверев 
доложил, что Совнарком СССР 
согласен с предложением бюджетной 
комиссии Совета Национальностей 
об увеличении доходной части бюд
жета на 909,1 миллиона рублей 
и о дополнительных ассигнованиях 
в сумме 273 миллионов рублей 
Тов. Зверев сообщает также, что 
Совнарком СССР согласен с рядом 
предложений некоторых депутатов 
обратившихся с просьбой доиолни-

ограничпться. Заводская территорияіельных ассигнований нехозяйствен 
должна быть зеркалом порядка на вое и культурное строительство 
заводе. У нас же на любой завод- ]і0Ві Зверев признает, что депута 
ской территории высятся Монбланы
мусора, отбросов и прочего хлама.
Необходимо заставить бороться за
чистоту не только начальников 
производственных, но и дворовых 
цехов.

Общеизвестно, что полное и пра
вильное освещение рабочего места 
играет большую роль в производи- 

рабочих. А много ли 
кото-

Iтельности 
найдешь начальников цехов,

стружки поставлены специальные * рые заботятся о том, 
ящики. По в пролетах много еще 'стеклянные лппята*
валяется ненужных деталей, дета
ли, приготовленные для обработки, 
валяются в беспорядке. В ремонт
ном цехе накопилось много разно
го хлама, ломаных частей станков, 
которые давно нужно было бы ути
лизировать.

Мы уже писали о том, что мно
го беспорядка в механическом цехе 
судоремонтного завода. Примером 
бескультурья может служить паро- 
хох „Чапаев"—с грязью вы встре
чаетесь здесь на каждом шагу, (шалі

* » Ж
С пленума горкома ВКП(б)

1 марта состоялся очередной 
пленум городского комитета партии, 
который рассмотрел организационные

„ты правильно критиковали недо 
статки контрольно-ревизионной ра 
боты Наркомфина СССР и его мест
ных органов и заявляет, что 
кѳмат финансов сделает из этого 
соответствующие выводы

В частности,.Совнарком СССР счи
тает возможным выделить дополни
тельные средстга на благоустройство 
города Изиапла, на празднование 
500-летнего юбилея поэта Алишера 
Навои, на строительство черепич
ных заводов в Армении, на увели
чение оборотных средств промыш
ленности Литовской и Эстонской 
ССР и т. д.

Содокладчик бюджетной компссии 
Совета Союза депутат Николаева 
в заключительном слове сказала:

—Обязанность гсех советских, 
хозяйственных и общественных ор- 

состоит в том, чтобы 
обеспечить выполнение бюджета, 
строго и точно соблюдать финансо
вую дисциплину.

Совет Национальностей и Совет 
Союза единогласно утвердили госу
дарственный бюджет СССР на 1941 
год и „Закон о государственном 
бюджете Союза Советских Социали 
стических республик на 1941 год",

Обеими палатами единогласно ут 
вержден также „Закон о подоход
ном налоге с колхозов" и принято 
постановление об изменении статей 
3,8 и 19 Закона о сельскбхозяй 
ственном нялеге от 1-го сентября 
1939 года

На заключительных заседаниях 
Совета Национальностей и Совета 
Союза был рассмотрен второй воп
рос порядка дня сеосии—утвержде
ние Указов Президиума Верховного 
Совета СССР, принятых в период 
мржду сессиями и подлежащих ут
верждению Верховного Совета СССР. 
С докладом по этому вопросу на 
заседаниях обеих палат выступил 
секретарь Президиума Верховного 
Совета СССР депутат Горкин. 
Совет Национальностей и Совет 
Союза единогласно утвердили Указы,

Знатный бурщик шахты имени 
Ильича (Криворожский железноруд
ный бассейн) Алексей Ильич Семи
волос.

Фото Я. Давидзона.
Фото ТАСС.

Соревнование
металлургов

Содокладчик бюджетной комиссии] принятые в период между сессиями 
Совета Национальностей депутат* и подлежащие утверждению Верхов- 
Хохлов в заключительном слове ного Совета СССР.
подчеркнул, что единодушное одоб-} Верховный Совет СССР раздела- 
рение депутатами бюджета еще и но по палатам избрал Заместителями 
еще раз убедительно показывает, Председателя Президиума Верхов

чтобы окна и 
в коышах 

регулярно очищались от пыли и 
грязи? О таких вещах у вас, к 
сожалению, часто забывают.

Без элементарной культуры нель
зя двигаться вперед, нельзя успеш
но разрешить задачу дальнейшего 
под'ема промышленности. Это дол
жен твердо уяонить каждый коман
дир производства, каждый рабочий. 
„Советский завод должен быть рас 
садником чистоты и порядка"

что бюджет полностью отражает 
интересы советского народа. Пра
вительство, говорит он, —учло вы
ступления депутатов и приняло ряд 
их предложений. Это ярко свиде
тельствует о чутком и вниматель
ном отношении нашего правитель
ства к требованиям представителей 
народа.

На заседании Совета Союза тов. 
Зверев в заключительном слове ука
зал, что правительство СССР сог
ласно с предложением бюджетной

ного Совета СССР депутатов Бров
ко—Председателя Президиума Вер
ховного Совета Молдавской ССР, 
Палецкиса—Председателя Прези
диума Верховного Совета Литовской 
ССР, Кирхенштейна — Предсе
дателя Президиума Верховного Со
вета Латвийской ССР и Вареса 
—Председателя Президиума Верхов
ного Совета Эстонской ССР. По 
предложению депутатов от Бело
русской ССР палаты освободили от 
обязанностей члена Президиума

Первый день 
третьего месяца

Первого марта перевыполнения 
плана добились два цеха металлур
гического завода это—новый мар
тен и вилопрокатный.

Перевыполнив февральскую про
грамму, внлопрокатчики и за пер
вое марта перевыполнили план на 
9 процентов.

Коллектив новомартеновского це
ха за этот день задание выполнил 
на 106,6 процента.

Показатели за февраль
На речь тов. Маленкова коллек

тивы цехов металлургического заво
да отвечают хорошими показателя
ми производительности труда.

Февральскую программу листокро
вельный цех выполнил на 109,7 
процента.

Мелкосортчнки февраль закончи
ли с показателями в 104,4 проц, 
н вилопрокатчики месячное задание 
выполнили на 106,2 проц.

комиссии Совета Союза об увели- Верховного Совета СССР тов.
А. А. Волкова, в связи с пере
ходом его на работу вне Белорус
ской ССР, и избрали членом Пре
зидиума Верховного Совета СССР 
тов. П. К. Пономаренко.

(ТАСС)

вопросы.
В связи с от'ездом на учебу 

второго секретаря Горкома ВКП(б) 
тов. Якобсона А. А., пленум 
избрал вторым секретарем Горкома

партии и членом бюро тов. Шло- 
кова Н. И., ранее работавшего 
заведующим оргинструкторским от
делом Горкома.

Заведующим оргинструкторским 
отделом Горкома ВКН(б) пленум 
утвердил тов. Захарова В. П., 
ранее работавшего заведующим 
сектором учета Горкома.

чении доходной части бюджета на 
909,1 миллиона рублей. Прави
тельство согласно также с предло
жениями некоторых депутатов Со
вета Союза об ассигновании допол
нительных средств на хозяйствен-

■і і
Извещение

4 марта, в 7 часов вечера в по-ілективов 
мещении парткабинета созывается
семинар докладчиков, руко 
водителей производственных 
и территориальных агиткол-

по 8-мвопросу о
марте.

Предлагается секретарям парт
организаций обеспечить явку вы
шеуказанных товарищей.

ПАРТКАБИНЕТ ГОРКОМА 
И РАЙКОМА ВКП(б).

На 157,2 процента
Одним из лучшихіцехов по2 вы

полнению дневного задании за 2 
марта является мелкосортный цех.

Общее выполнение по цеху за 
эіот день равно 149 процентам.

На первое место в коллективе 
вышла бригада тов. Быкова (сиена 
мастера ІПвындова), выполнившая 
задание на 157,2 процента.

Хорошо работала в этот день и 
брагада Талалыкина (смена Ку- 
былькина), давшая 146,8 проц, к 
плану и бригада Федорова (смена 
Кривояогова)—144,2 процента.



О ВОЕННОЙ 
ПОДГОТОВКЕ 

МЕДРАБОТНИКОВ
Вторая империалистическая война, 

втягивающая в свою орбиту все 
новые и новые государства, веду
щаяся в условиях применения но
вой военной техники, вся между
народная обстановяа требует от нас 
быть всегда в состоянии мобилиза
ционной готовности. Это требует 
от нао не только высокой боевой 
выучки войсковых частей, но и об
разцовой готовности различных 
тыловых учреждений.

В частности, санитарное обеспе
чение соединений вашей Краоиой 
Армии должно быть построено так, 
чтобы подача первой помощи на 
всех этапах санитарной службы 
была своевременной и высококаче
ственной, а дальнейшее лечение 
обеспечивало бы быстрое возвра
щение людей в строй. Советская 
общественность достаточно знакома 
с успехами нашей медицины в ле
чении раненых бойцов. Нашмеди- 
цинокий персонал мужественно и 
спокойно работал в любых условиях, 
под огнем противника, в мороз
ные зимние дни. При этом нужно 
отметить, что серьезная медицин
ская помощь оказывалась именно 
в войсковом районе, в тылу люди 
уже долечивались, что давало воз
можность ускорять излечение и быст ■ 
ро возвращать бойцов в строй.

Естественно, что такое положе
ние может быть достигнуто лишь в 
том случае, когда медицинские ра
ботники будут хорошо подготовле
ны к подобной работе.

Если с этой точки зрения по
дойти к оценке подготовленности 
медработников Выксы, то нужно 
прямо сказать, что лишь очень не
многие будут способны сразу же 
начать работу в боевых условиях. 
Вопросы переливания крови—имеют 
огромное значение в условиях бое
вой обстановки, а из 200—250 
медсестер нашего района очень не
много найдется способных произ
вести эту операцию. Да и среди 
врачей есть такие, которые недо
статочно хорошо знакомы с техни
кой переливания крови.

Вопросы лечения рака, диагно
стика и лечение шока—все это те 
камни преткновения, от практиче
ского разрешения которых будет за
висеть исход выздоровления и жизнь 
бойца. Каждый врач должен быть 
хорошо знаком с этими вопросами 
не только теоретически, но уметь 
практически разрешать их.

Мне кажется, что в условиях 
Выксы есть все возможности для 
повышения знаний медработников, 
особенно в области военно-полевой 
хирургии. Эти возможности необхо
димо использовать полностью.

Доктор 
В. И. ФЕДОРОВ.

Больше 
колхозному і

В теплице, парниках и на по
лях выращивает овощи ваша брига
да колхоза „День урожая". До 
тридцати гектаров засеваем мы еже
годно овощными культурами и сни
маем с них сотни тонн ценнейшей 
продукции.

По своей урожайности, а это 
значит и по доходности, овощи 
очень выгодны для колхозов. Необ
ходимы они и городу для снабже
ния трудящихся, но для того, что
бы получить хороший урожай их, 
нужно много вложить труда, а са
мое главное нужно так поставить 
дело, чтобы каждый колхозник, а 
руководители артели в первую 
очередь, овощеводотво считали рав
ноправной отраслію сельского хо
зяйства и уделяли ему больше 
внимания.

Говорить и писать об этом при
ходится потому, что до сих пор в 
нашем колхозе существует взгляд 
на овощеводство, как на второсте
пенное дело. Доказательством этого 
могут служить следующие факты.

Только трех лошадей и самых 
плохих выделяли нашей бригаде в 
прошлом году. На них мы произво
дили обработку земли, на них же 
возили овощи в город для сдачи на 
государственные заготовки. Ну, а 
если где нехватало тягловой силы, 
так всегда брали лошадей из на-/ 
шей бригады. 1

Охрана участков, засеянныі ово
щами, в прошлом отсутствовала. Ху
же того, часто конюхи выпус
кали лошадей на капусту и оста
вались от нее одни кочерыги. А 
если укажешь конюху на такую не
нормальность, то в ответ приходи
лось слышать: „Нужны вам овощи, 
так сами и охраняйте их".

На трех гектарах должны посеять 
мы лук весной текущего года. По
требуется для этого около пяти 
тонн семян, но их нет и когда бу
дут приобретены не известно. Если 
бы нехватало овса или картофеля, 
то наверное давно бы купили, а 
лук можно и недосеять, так рас
суждают руководители.

Хорошо то, что семена всех 
остальных овощей: капусты, огур-

Слушайте сегодня 
по радио

В 14 часов 15 минут—русские 
народные песни в исполнении ар
тистки Мельнициной—Тереза, хора 
под управлением Копооова и Яр
кова и секстета домр под управле
нием Семенова.

В 21 час 15 минут—лекция в 
помощь изучающим марксизм-лени
низм Материалистическая философия 
в России в 18—19 веках (Пер
вая лекция).

Колхоз „Серп и молот" в рай
оне считается одним из передовых. 
В пригородной зоне он успешнее 
других справляется с выполнением 
всех задач и имеет большие дости
жения в росте общественного хо
зяйства, в организационном его 
укреплении и обеспечении колхоз
ников всеми продуктами.

Но бывает так, что от успехов 
у руководителей кружится головая 
они не замечают недостатков.

Некоторые элементы такого заз
найства свойственны и руководите
лям нашего колхоза. Они произ
водственный план на 1941 год не 
обсудили на общем собрании, про
смотрели важнейшие моменты и до
пускают существенные недостатки в 
подготовке к весеннему севу.

Возьмем такие факты: кони кол
хоза в плохом состоянии, а ведь 
скоро весенний сев. Сбруя требует 
ремонта, но нет кошмы для хому
тов, нет черезеедельников, постро
мок и других мелких вещей.

— За одну педелю наши лошад
ки нальются как огурчики, а мы
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внимания
цов, помидор, моркови и свеклы 
мы вырастили сами и не проходят
ся покупать, а то пришлось бы мно
го понервничать.

А сколько приходится неприят
ностей пережить в сезон летних 
работ. Нехватает людей в полевод
ческих бригадах, приходят к нам, 
и снимают с прополки или уборки 
овощей, а в результате и выращен
ный урожай пропадает.

Десять лет работаю я в овоще
водческой бригаде. Зааю и люблю 
свое дело. Получали мы по 600 
центнеров капусты с гектара, мо
жем получить ие меньше, а еще 
больше, но для этого нужно корен
ным образом изиенпть отношение к 
овощеводству руководителям колхоза, 
нужно доказать п каждому колхоз
нику всю важность, ценность п не
обходимость этой отрасли хозяйства.

Сейчас в теплице мы выращи
ваем салат, редис, укроп и огурцы- 
маточники. Надо закладывать и 
парники, но нехватает остекленных 
рам, их нам нужно 600, а имеем 
только 150.

Тридцать человек закреплено на 
постоянную работу в овощеводче
ской бригаде. Эги люди распреде
лены между тремя звеньями—одно 
парниково-тепличное и два огород
ных. Если нас не будут отрывать 
от основной работы, выделят вам 
не менее шести лошадей и изме
нят отношение к нашему труду, 
то в 1941 году с каждого из 
тридцати гектаров мы получим по 
250 — 300 центнеров овощей.

Надо, наконец, поставить точ
ный учет выращенного каждым 
звеном урожая, а то работаем мы 
звеньями пятый год, а урожай 
смешивают иди совсем не учиты
вают.

От агронома мы, овощеводы, 
требуем больше конкретной помо
щи в применении новейшей агро
техники, а прежде всего скорей
шего вручения каждому звену агро- 
планов.

Бригадир овощеводческой 
бригады колхоза „День урожая"

Л. ЕПИФАНОВА.

О конях, складах и еще кое о чем
им дадим отдыі больше, чем на 
неделю,—говорит заместитель пред
седателя тов. Ремизова.

Трудно этому поверить, особен
но при условии, когда председатель 
колхоза тов. Большаков не может 
назвать ни одной фамилии конюха, 
который бы хорошо выполнял свои 
обязанности п хорошо ухаживал за 
конями.

Стахановцы колхоза в настоящем 
году борются за получение более 
высокого урожая.

Куда же тогда мы будем ссыпать 
зррно и картофель?

Этот вопрос я задаю потому, что 
до сих пор у нас нет хорошего 
зернохранилища, семена храним в 
старых амбарах, а Д’я картофеля 
тоже мало хранилище и часть 
его сейчас находится в подполах 
колхозников.

Не предусмотреть в плане 1941 
года строительство нового типового 
зернохранилища и расширения ово
щехранилища по моему мнению 
нельзя, а у нас этого не включено.

КОЛХОЗНИК.
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Германский аэростат воздушного заграждения.
Фото ТАСС.

Война в Европе и Африке
(Дневник военных действий с

В Восточной Африке продолжа
ются ожесточенные бои. В Итальян
ском Сомали после эвакуации италь
янцами Могадишо сражения идут к 
северу от города. По сообщению 
агентства Рейтер, во время сраже
ния в районе реки Джуба южно
африканские части взяли в плен 
итальянскую дивизию.

В Абиссинии продолжаются дей
ствия абпссппских партизан в про
винции Годжам.

В Эритрее английские войска 
вошли в соприкосновение с италь
янскими частлми к северу от Ке- 
рева.'

Военные операции в Северной 
Африке ограничиваются действиями 
авиации. Германские бомбардиров
щики совершали налеты иа порто
вые сооружения в Киреваике.

Плохая погода продолжает пре
пятствовать ведению военных опе
раций в Албании.

Присоединение Болгарии к пакту трех держав
Германское агентство Трзнсоцеан 

сообщает, что первого марта в 
Бене болгарский премьер-министр 
Филов подписал протокол о при
соединении Болгарии к пакту трех

Ответственный редактор П. Г. ЮДИН.

Жена и мать с глубоким 
прискорбием извещают всех 
знакомых о смерти горячо лю
бимого мужа и сына

Сергея Николаевича 
КРАШЕНИННИКОВА,

скончавшегося 2-го марта.
Похороны состоятся 4 марта 

в 5 часов 30 минут.
Вынос тела из квартиры по

койного: улика Красных зорь, 
дом Мя ІЗ, кв. 8.

Коллектив работников Вык
сунского райзо выражает глу
бокое соболезнование семье 
умершего агронома

Сергея Николаевича 
КРАШЕНИННИКОВА

Дирекция и местком школы
Ns 1 выражают глубокое собо
лезнование тов. Крашенинни
ковой Александре Дмитриевне 
по поводу смерти ее мужа

НРАШЕНИНННКОВА
Сергея НиколаевичаБлизкие знакомые Кулевы, 

Ковалевы, Смирновы, Овчин
никова, Пшенцова выносят глу
бокое соболезнование Федо
син Владимировне Климович 
по поводу смерти ее любимого 
мужа

Николая Васильевича 
КЛИМОВИЧ.

Коллектив учителей и уча
щихся школы № 1 выражает 
глубокое соболезнование това
рищу А. Д. Крашенинниковой 
по поводу смерти ее мужа

с. Н. КРАШЕНИННИКОВА

Тираж 5500 экз.

27 февраля по 1 марта)

28 февраля между итальянскими 
п англо-греческнмп самолетами про
изошел крупный воздушный бой. 
По сведениям греческого командо
вания, сбито 26 итальянских само
летов.

На англо-германском фронте гер
манская авиация не проявляла боль
шой активности. Германские бом
бардировщики сбрасывали бомбы ва 
портовые сооружения и военные 
об'екты на юго-восточном побережье 
и в ряде пунктов Центральной Ан
глии.

Соединения английской авиации 
предпривяли в ночь ва 27 февраля 
налет на Кельн, а в ночь на 1 
марта—на Вильгельмсхафен и дру
гие об'екты в Северо-Западной Гер
мании. Бомбардировке подвергались 
также порты, оккупированные нем
цами.

(ТАСС)

держав, заключенному между Гер
манией, Италией и Японией 27 
сентября 1940 года в Берлине.

(ТАСС).


	C:\Users\user26-73\Desktop\Обработка\Царевский_Выкс рабочий_обрезано\Выксунский рабочий 1941 № 1-255_866 стр_JPG\53\1.JPG
	C:\Users\user26-73\Desktop\Обработка\Царевский_Выкс рабочий_обрезано\Выксунский рабочий 1941 № 1-255_866 стр_JPG\53\2.JPG

